

Von: **KIDANE YEMANE** kidane.yemane74@gmail.com

Betreff: Re: Präsident Xi Jinping

Datum: 23. März 2021 um 13:49

An: Kidane Yemane kidane.yemane@icloud.com

Kopie: world.citizen@trtworld.com, cad@noticiasdenavarra.com, Jon Clarke jon@theolivepress.es, contact@government.by, contact@thefirstnews.com, Leserservice Berliner Verlag leserservice@berliner-verlag.com, BBB bbb@um.dk, kurz@bka.gv.at kurz@bka.gv.at, nytnews@nytimes.com, newswatch@bbc.co.uk, new@riotimesonline.com, zsofia.nagyvargha@ungarnheute.hu, Newsline@hina.hr, ncov2019@gov.in, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, News news@connexionfrance.com, media-solutions@faz.de, mawasiliano@information.go.ke, mdybranch@myanmartimes.com.mm, anna.agebjorn@thelocal.com, advertise@dailypakistan.com.pk, spiegel@spiegel.de, service@taiwannews.com.tw, seo\_seoul@icrc.org, SUDKH@unhcr.org, info\_dnda@jus.gov.ar, desk@breakingnews.ie, J.duLac@washpost.com, general@arabnews.com, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, jod@shz.de, Kontakt@zeit.de, katherine@thedanielislandnews.com, KHALAFM@unhcr.org, rubrica.lettere@repubblica.it, letters@theaustralian.com.au, postmottak@smk.dep.no, post@pragerzeitung.cz, info@stern.de, info@rtv.ru, info@bild.de, info@die-norddeutsche.de, info@news.belgium.be, info@ifpnews.com, info@dailypakistan.com.pk, inytk@ekathimerini.com, tellus@thetimes.co.za, redaktion@sueddeutsche.de, rcabello@indecopi.gob.pe, editor@dutchnews.nl, edda.probst@soeder.de, web@globaltimes.com.cn

KY

Am Sa., 20. März 2021 um 09:06 Uhr schrieb Kidane Yemane <[kidane.yemane@icloud.com](mailto:kidane.yemane@icloud.com)>:

Sehr geehrter geistiger Vater,

das ist das erste Mal, dass ich aus dem Herzen heraus Vater sage. Ich habe Dich ausgewählt, wer Du der klügste und stärkste von Allen bist. Auch wenn Du es selbst keine Empfindung hattest, wir sehr lange verbunden. Es gibt keine Zufälle!!!

Vater, ich weiß, du wolltest mich von diesen Gedanken abhalten, aber ich kenne die Nazis, sie geben niemals auf! Konfuzius hatte Recht, das Vatikan ist der Wurzel allen Übels. Die Deutschen und das Vatikan arbeiten zusammen, weshalb sie viele Verbrechen unter dem Tisch verschwinden lassen. Sie wollen sogar den Verlauf des Lebens verändern, obwohl er von den Schöpfern vorbestimmt ist.

Somit bleibt mir keine andere Wahl, als zuerst das Vatikan zu zerstören, denn ich will sichergehen, dass sie nicht entkommen, denn ansonsten werden Sie wie die Ratten aus dem Hinterhalt kommen.

Aus diesem Grund will ich auch erst 3 Tage später den Teufel mit in den Tod nehmen. Ich muss leider das ganze Deutschland mitnehmen, weil sie alle meine Ideen stehlen wollten, und sogar erleichtert gewesen wären, wenn ich vor Ihnen gestorben, ohne zu ahnen dass mit meinem Tod auch Ihr Leben zu ende geht. Sie sind einfach Ungläubig, weshalb sie Euch in der Zukunft nur unnötige Probleme machen würden, mit Ihrer Verschwörungstheorien.

Du wirst es merken sobald meine Seele empfängst! Ich bitte Dich stark zu bleiben, denn am Anfang wirst Du vor lauter Schmerz nicht fähig sein zu arbeiten. Den Schmerz den spürst, wird der Leid jedes einzelnen Menschen sein. Das ist der Grund, warum Bruce Lee früher gestorben ist. Dieser Schmerz die die Schöpfer nutzen um Dich zu prüfen, wird Dich anfangs sehr oft in Suizidgedanken führen. Du musst stark bleiben, denn nur wenn diese Phase überlebst, dann wirst in der Lage sein, die Seele des Horus nutzen zu können. Ich habe leider keine andere Wahl, als diesen Versuch zu wagen, als die ganze Menschheit zu verlieren. Wenn du, meine magische Kraft nicht gewachsen bist, dann habt Ihr noch 500 Jahre. Wenn Du allerdings schaffst, dann werdet Ihr in der Zukunft den Zeitsprung schaffen, und damit alle Gesetzmäßigkeiten aufheben. Deutschland hat den 1.,2., und auch mit den 3. Weltkrieg haben sie angefangen! Sie lernen einfach nicht dazu, und sie werden auch dieses Mal, wegen diesem Wahnsinnigen indonesischen Kinderficker Diplomaten Karlheinz Kögel lieber mit mir in den Tod gehen, als mich als Ihren Neger Sonnengott anzuerkennen. Sie haben mir alles genommen, aber über meine Seele bestimme ich selbst!!! Bitte sei behutsam, falls Du es hinbekommst, denn dann hast Du die Macht über das Universum, und deine Möglichkeiten werden unbegrenzt sein. Sei fair mit deine Unterstützungen! Oft werden Sie versuchen dich zu täuschen, um für Ihre private Ziele zu heucheln. Die Götter hassen Bettler!!! Wenn einmal zu nett bist, damit produzierst 4 Neue Bettler, auch bei den Reichen. Bleib immer wachsam!! Achja die Schlafstörungen musst leider im Kauf nehmen, das sind die leidenden, die sich im Stich gelassen fühlen. Es ist keine angenehme Macht über das Leben Verantwortung zu haben, wie sich die Neider vorstellen. Danke für unsere Verbindung!

Du bist der einzige, dem ich diese Macht anvertraue, weil du der einzige bist, bei dem ich keinen Verrat erlebte, auch danke dafür!!!

Mit freundlichen Grüßen

Dein Horus Kidane Yemane

